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--- 第８期 ３号 ---

八ヶ岳歩こう会 会報           平成 1８(2006)年１０月９日

■国交省のプロジェクト「日本風景街道」についてお話をさせてください。八ケ岳歩こう会も
このプロジェクトに積極的に関与しています。「風景の良い」街道や地域を選定し、その沿道
景観をさらに良くして行こうというプロジェクトです。日本全国から７２箇所の立候補があ
り、さらに絞られた３２箇所に「八ケ岳南麓」も選ばれました。 山梨県からは２コース（地
域）が選ばれています。

■先日国交省から「視察」に来たお役人達を案内して、南麓一帯を歩きました。視察委員の方
（大学教授他）からは八ケ岳の自然の素晴らしさと地域に根ざす活動団体の成熟度にお世辞
抜きの 言葉を戴きました。この会には八ケ岳歩こう会の他に、八ケ岳自然クラブ、財団法人
キープ協会、八ケ岳ネットワーク、緑のネットワーク 21、ＮＰＯ法人八ケ岳南麓景観を考え
る会、有限会社まちづくり小淵沢、清里朝日が丘景観委員会、などが加入しています。

■プロジェクトの話が進めばこの地域（八ケ岳南麓風景街道の会）に補助金がおりて、沿道美
化や景観の整備にお金を使えることにもなるのですが、具体的にどのような方法で地域を良
くしていくのかは、これから煮詰めていくこととなります。

■景観を阻害する不要看板の撤去、電線の地中化、野外照明の光の上空拡散防止、ガードレー
ルの改良、棚田風景の保存、森林景観の改良、町並の風景統一、ゴミの不法投棄問題、そこ
に住む人たちの意識改革、地域に生息する生き物達との共生の工夫、重要建造物の維持、地
域の歴史・伝統・風習の保存、さらには歩く道の整備まで、一口に「風景」といってもそれ
を構成する要因は無限であり、やるべきことも無限です。八ケ岳に住む人と訪れる観光客が
共に喜ぶ地域のあり方 を巡って,様々な考え方や行動が模索されています。

■箱物行政の時代が終わったことは誰もが認めています。では今、何が必要なのか。皆が智慧
を出し合う時代であることは間違いありません。発言し行動すべき時代 であることも間違
いありません。「八ケ岳南麓風景街道の会」はこのままの自然を残し次代に伝えていくことが
まず第一であると発言し、行動しています。

■八ケ岳歩こう会でも同じです。より良い「道、風景、歴史、自然」等を求めてコースプラン
を考え、紹介し、歩いている私達のあり方は、既に社会が求めている「エコツアー」に大変
近いものを実践していると自負しています。

■「八ケ岳南麓風景街道の会」は現在月１回の会合と、そのほかに適宜集まって下見や調査な
どをしています。現在八ケ岳歩こう会からは事務局の多賀が歩こう会を代表して参加してい
ますが、歩こう会会員の皆様も全員「八ケ岳南麓風景街道の会」の一員であります。そのこ
とを常に意識しておいてください。「風景はどうすればさらに美しくなるか」を常に考えなが
ら歩いていただきたいのです。どんな小さなアイデアでも思い浮かべたら、それを提案して
欲しいのです。皆様の「発言」を受けて「八ケ岳南麓風景街道の会」が「行動」します。必
要なら皆様方の出動も呼びかけます。ステキな道を歩かせていただいている私達こそ「道に
感謝して」 「発言」し「行動」していきたいものだと思っております。

■始まったばかりの国交省プロジェクト「日本風景街道」ですが、歩こう会の 皆様の熱い支援
がかかせません。随時この場を借りて報告をしていきますので、よろしくご指導ご鞭撻お願
いいたします。

-----------------------------------------------------------------------------------------------
【来年度例会 ・募集中】
■ただ今来年度スケジュールを作成中です。先日の月例会で提案されたプランをご覧下さい。
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まだまだ足りません。自薦他薦、リクエスト、アンコール、何でもかまいませんので皆様の
積極的なご提案をお待ちしております。

【月例会のお知らせ】
■１２月４日（月） 10：00～14：00 ペアハット
■１月２１日（日） 新年会と月例会を兼ねます。11：30～14：00

※月例会はどなたも参加歓迎の話し合いの場です。お弁当持参でご参加下さい。
ただし、午前中だけ、午後だけの参加もＯＫです。

【今月の行事一覧】
■１１月

15 水 信玄堤（来年３協会合同Ｗ＆来年山梨県Ｗ協会親睦Ｗ下見を兼ねる）進藤（律）
16 木 コロ柿の里（来年３協会合同Ｗ11/14～15 下見） JR 塩山駅 9：30 進藤（律）
19 日 ※Nagasaka in 北杜市ふれあいウオーク 100 円 長坂スポーツ公園 8：30
20 月 わが町発見シリ－ズ 小淵沢編 スパティオ小淵沢 9：45 市川
23 木 ※棒道ウオーク・パート２ 谷戸城跡南側Ｐ8：30 教育委員会

■１２月
1 金 中仙道シリ－ズ 木曽路その２ 奈良井～薮原 ＪＲ長坂駅発 8：54 多賀
7 木 湯村山から千代田湖 甲府駅南口 8：45 進藤（律）
12 火 納めのウオーク（石和） 石和駅 10：00 進藤（律）
18 月 忘年会 於いけす魚光（清里店） 3150 円 長坂駅前 11：30 多賀
30 土 初スノシュー サンメドウズ サンメドウズ 10：00 多賀

■12/7（木）と 12/12（火）のウオークは進藤（律）さん担当です。詳細をお知りになりたい
方は直接連絡をお願いします．連絡先は 055-276-8531 です。

■12/18（月）の忘年会はウオークはありません。要申し込みです。下記のＦＡＸ用紙でお願
いいたします。

■12/30（土）は雪の状況で中止となります。不明の場合は多賀まで連絡を下さい
【ウォ－ク報告】
Re: 南相木ダムの紅葉 頓珍館 - 2006/10/24(Tue) 06:03 No.4513
昨日の南相木ダム例会には雨予報の中 ２６名もの多くの方が参加下さり有難うございま
した。会員以外の方も八名、先日の湘南藤沢合同ウオ－クでご一緒し 南相木ダムへお誘い
した三名の方が遠く藤沢から参加いただきました。青空はありませんでしたが 八ヶ岳も遠
望でき カラマツの紅葉もきれいでした。
ダム周囲にある 丹治 富美子 さんの情熱的な詩（うた）はいかがでしたか？わずか
5.5KM のブラブラ ウオ－ク たまにはこんなウオ－クもよいかな と思いました。参加の
皆様 お疲れさまでした。

Re: 南相木ダムの紅葉 くらら - 2006/10/24(Tue) 09:09 No.4514
目的地への車中から早くも歓声が！
次のカーブでは無言！（全員、息をのむ美しさでした。）
カラマツが、あんなに複雑で美しい紅葉をしているのを見たのは初めてです。
霧雨のベールのおかげでしょうか？
頓珍館様、素敵な場所はへのご案内本当に有り難うございました。
今度は何処かな？期待！期待！期待！
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Re: 南相木ダムの紅葉 座頭市 - 2006/10/24(Tue) 09:34 No.4515
頓珍館様、昨日は有難うございました。
オオムラサキ大会以来のご無沙汰で、久し振りにご参加の皆さんにお会い出来、又今年初め
ての素晴らしい紅葉を楽しませて頂き心が癒えました。
ＺＯＯＭママさん、何時もながらの素晴らしい報告有難うございます。
今回、自分も参加しての拝見は、やはり格別です。
これからも楽しい報告期待しております。

【事務局から】
●会費未納の方、お支払い下さい。3000 円（家族会員は 5000 円）です。

郵便局の「払込取扱票」をご利用下さい。
口座番号は００２６０-４-１３１９５４ 加入者名は「八ケ岳歩こう会」です。

【編集後記】
相変わらず後手に廻る事務局。発行のタイミングはどうしてこうズレるのでしょう、って皆
様の方がきっと私に聞きたいくらいですよね、スミマセン。
いよいよスノーシューの季節が近づいてきました。冬が大好きな私は早くも心が浮かれて、
きっと次号の会報も遅れること間違いなし。
とはいえ、次号はきっと新年号になります、新年号から遅れては１年の計もだいなしですか
ら、なんとか心を入れ替えてみたいと思います。
それにしても１月の例会の提案がまだ少ないです。このままだと会報を発行しなくても済ん
でしまうかも・・・？。皆様方も奮起をお願いいたしますネ。

------FAX 通信 0551-32-6877----

11/16（木）■枯露柿の里会席料理付き（4200 円） 申し込みます  申し込みません

12/18（月）■忘年会 清里いけす魚光（3150 円） 申し込みます 申し込みません

忘年会は魚光の送迎バスを利用します。長坂駅前 11：30 集合です。アルコールを飲まない方、
アッシー君を見つけた方は車で現地集合ＯＫです。12：00 に到着でオネガイシマス。送迎バ
スを利用の方は申し込んで下さい。

■忘年会の送迎バス  申し込みます  申し込みません

なを、バスのコースは利用者の顔ぶれをみて考えます。もしかしたら貴方の家の前を通るコー
スになるかもしれません。期待しないでお待ち下さい♪ 決まれば連絡します。

お名前

電話

Ｐ.Ｓ. 例会コースの提案やリクエスト・アンコールなどありましたら幾つでもお書き下さい。


